

Medien-Information

18.06.2014

35 Jahre BMW Werk Steyr: Erfolgreiche Vergangenheit, starke Zukunft.

Das BMW Werk Steyr feiert heuer sein 35-jähriges Bestehen. Seit dem ersten Spatenstich am 21. Juni 1979 hat sich das Werk mit seiner Dieselmotorenentwicklung und seiner Motorenproduktion zu einem der größten Industrieunternehmen Österreichs und einem der attraktivsten Arbeitgeber entwickelt.

Steyr. 21. Juni 1979: Mit dem ersten Spatenstich zur Errichtung des BMW Werkes Steyr durch den damaligen Bundeskanzler Dr. Bruno Kreisky begann eine eindrucksvolle Erfolgsstory. Ursprünglich für eine Jahresproduktion von 150.000 Motoren ausgerichtet liefen im Vorjahr knapp 1.000.000 Motoren von den Montagebändern des Werkes. Jeder zweite neue BMW und jeder vierte neue MINI erhielten 2013 ein Triebwerk aus Steyr. Damit ist das BMW Werk Steyr das weltweit größte Motorenwerk der BMW Group und mit dem BMW Dieselkompetenzzentrum der Entwicklungsstandort für die gesamte BMW Dieselmotorentechnologie.

Die BMW Group setzt auf den Standort Steyr: Seit der Werksgründung wurden rund 5,5 Milliarden Euro in Steyr investiert. Aktuell werden allein für die Erweiterung des Dieselkompetenzzentrums rund 90 Millionen Euro in modernste Entwicklungsinfrastruktur investiert.

Mit einem Umsatz von knapp 3,4 Milliarden Euro im Vorjahr zählt das BMW Werk Steyr zu den größten Industriebetrieben Österreichs.

„Wir sind stolz auf unsere Erfolgsgeschichte“, betont Werksleiter DI (FH) Gerhard Wölfel. „Dieser Erfolg ist eine tolle Gemeinschaftsleistung aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Dafür möchte ich mich auch an dieser Stelle sehr herzlich bedanken.“

Medien-Information
Datum 18. Juni 2014
Thema 35 Jahre BMW Werk Steyr
Seite 2

Rund 3.700 Menschen sind aktuell im BMW Werk Steyr beschäftigt. 2014 werden in Summe rund 200 neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter das Werk weiter verstärken.

„Wir gehen mit vollem Elan in die Zukunft“ sagt Gerhard Wölfel. „Wichtig ist, dass wir alle gemeinsam unsere Wettbewerbsfähigkeit konsequent weiterentwickeln und die kontinuierliche Verbesserung täglich leben“, skizziert Wölfel eine permanente Herausforderung für das BMW Werk Steyr, letztlich aber für den gesamten Wirtschaftsstandort Österreich.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Dr. Peter G. Weixelbaumer
BMW Werk Steyr
Leiter Werkskommunikation

BMW Motoren GmbH
Hinterbergerstraße 2
4400 Steyr
Tel: +43 7252 888 2151
mail: peter.weixelbaumer@bmw.com

♦ ♦ ♦

Die BMW Group

Die BMW Group ist mit ihren Marken BMW, MINI und Rolls-Royce der weltweit führende Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern und Anbieter von Premium-Finanz- und Mobilitätsdienstleistungen. Als internationaler Konzern betreibt das Unternehmen 28 Produktions- und Montagestätten in 13 Ländern sowie ein globales Vertriebsnetzwerk mit Vertretungen in über 140 Ländern.

Im Jahr 2013 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von rund 1,963 Millionen Automobilen und 115.215 Motorrädern. Das Ergebnis vor Steuern im Geschäftsjahr 2013 belief sich auf 7,91 Mrd. €, der Umsatz auf rund 76,06 Mrd. €. Zum 31. Dezember 2013 beschäftigte das Unternehmen weltweit 110.351 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat ökologische und soziale Nachhaltigkeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette, umfassende Produktverantwortung sowie ein klares Bekenntnis zur Schonung von Ressourcen fest in seiner Strategie verankert.

www.bmwgroup.com
Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>
Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>
YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupview>
Google+: <http://googleplus.bmwgroup.com>